

## Transparencia en el proceso de selección para Superintendente

El Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) conformó dos mesas de revisión con el objetivo verificar cuántos de los 38 expedientes de los profesionales que aspiran a ocupar el cargo de Superintendente, cumplen con los requisitos de ley.

Alvaro González Ricci, ministro de Finanzas Públicas y presidente del Directorio de la SAT, conforma una mesa con Adriana Estévez, mientras que Saúl Figueroa y Liliana Castillo, integran la segunda. Cada mesa tiene a su cargo 19 expedientes.

El proceso de selección busca encontrar al profesional idóneo capaz e integro; que deberá continuar con los planes de fiscalización, combate al contrabando aduanero y evasión de impuestos, ampliar la base tributaria y mejorar los ingresos tributarios; y que estos se conviertan en recursos para implementar programas en beneficio y desarrollo del país.

“Estamos llevando un proceso transparente y de calidad para seleccionar el perfil idoneo profesional que dirija la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) que sea capaz de continuar el fortalecimiento de la institución y de la recaudación fiscal”, comentó González Ricci